

Bericht der VEFO – Vereinigung der Eltern und Freunde des OHM-Gymnasiums

Im Herbst 2021 standen satzungsgemäß Neuwahlen für Vorstand und Beiräte unseres Schulfördervereins an. Die Veranstaltung wurde coronabedingt virtuell durchgeführt.

Nach Präsentation der Finanzlage durch Schatzmeisterin Frau Hoffmann bestätigten die Kassenprüfer deren Richtigkeit. Der gesamte Vorstand wurde auf Antrag einstimmig entlastet.

Als neuer Vorsitzender wurde Dr. Tobias Fey gewählt, die Stellvertretung übernimmt für den nächsten Turnus Peter Ruschhaupt, der auf eine langjährige Arbeit als Vorsitzender zurückblicken darf. Das Amt der Schatzmeisterin für eine weitere Periode liegt in Sigrid Hoffmanns Händen. Für das Protokoll und andere Schriften ist weiterhin Volker Seibt zuständig.

Bei Beiräten und Rechnungsprüfern gab es in diesem Jahr wenig Veränderungen. Frau Heike Breiling, Herr Peter Lang, Herr Bernd Neuner, Herr Dr. Mattejat und Herr Ralph Trummer nahmen ihre Wiederwahl als Beiräte der VEFO durch die Mitgliederversammlung an. Herr Manfred Reinhart stellte sich erneut zur Wahl als Beirat und wurde gewählt. Für die Rechnungsprüfung werden weiterhin Frau Breiling und Herr Trummer zuständig sein.

Nur durch Sie, liebe Eltern und Freunde des Ohm-Gymnasiums, Ihre Spenden und Mitgliedsbeiträge, kann die VEFO ihre unterstützende Tätigkeit wahrnehmen. Deshalb bleibt das Werben um neue Mitglieder und Spenden für die VEFO als Förderverein des Ohm-Gymnasiums doch die wichtigste Aufgabe. Die Summe aller Beiträge gewährleistet, dass den Schülerinnen und Schülern des Ohm-Gymnasiums das Lernen weiterhin Freude macht.

Werden Sie zum Wohl Ihrer Kinder Mitglied in der VEFO! – Unterstützen Sie uns!

Eine größere Anschaffung für den Fachbereich Chemie waren sieben Messwerterfassungssysteme. Dem Fachbereich Physik konnte ein Gerät zur Untersuchung von Mikrowellen zur Verfügung gestellt werden. Einige Aluminium-Feldstaffeleien wurden in diesem Jahr für den Fachbereich Kunst bereitgestellt.

Weitere Informationen zu den einzelnen Anschaffungen finden Sie auf unserer Homepage <http://www.vefo.ohm-gymnasium.de>.

In den neuen 5. Klassen wurde am ersten Schultag durch unsere Elternbeiräte eine hervorragende Werbeaktion für die VEFO und deren Anliegen durchgeführt, um insbesondere die Eltern der neuen 5. Klassen zu informieren und aktive Mitglieder zu werben. Leider konnte wegen der Corona-Pandemie keine Präsenzveranstaltung wie in den vergangenen Jahren zur Mitglieder- und Spendenwerbung stattfinden.

In diesem Jahr fand aufgrund der Corona-Krise die vom Herbst 2020 nachgeholte Mitgliederversammlung sowie eine Vergabesitzung virtuell statt.

Zuschüsse zu Klassenfahrten für Kinder aus finanziell weniger gut gestellten Familien konnten auch in diesem Jahr gewährt werden.

Herzlichen Dank noch einmal an dieser Stelle allen Mitgliedern und Spendern.

Bleiben Sie an unserer Seite!

Für den Vorstand Sigrid Hoffmann